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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires, 

RESUELVE: 

Solicitar al Poder Ejecutivo de la Provincia de Buenos Aires, para que 

a través de los organismos pertinentes, informe por escrito y a la brevedad, sobre los 

siguientes puntos que se detallan, vinculados a la planta de la empresa "GERMAIZ 

S.A.", ubicada en la localidad de Baradero: 

Bajo cuál normativa provincial se encuadró la radicación/habilitación de la 

planta de "GERMAIZ S.A." en la ciudad de Baradero. 

Cuál fue la intervención de la Secretaría de Política Ambiental de la Provincia de 

Buenos Aires, actual 0.P.D.S. en la radicación / habilitación de la empresa. 

Si se han realizado los estudios pertinentes de impacto ambiental en la empresa 

"GERMAIZ SA", en caso afirmativo se adjunte copia del mismo. 

Si se han llevado a cabo controles y/o inspecciones por parte de la Secretaría de 

Política Ambiental, o del actual Organismo Provincial para el Desarrollo Sostenible 

desde su radicación y/o habilitación en la localidad de Baradero, para asegurar que se 

cumpla la normativa vigente. Informe resultados obtenidos, acompañándose las 

respectivas actas y dictámenes de los expedientes labrados al efecto. 

Si existen denuncias radicadas por particulares o por la Municipalidad de 

Baradero (Dirección de Gestión Ambiental) ante el OPDS, en caso afirmativo 

informe tratamiento que se le diera a las mismas, estado del trámite y resultado. 
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Adjunte resultados de las inspecciones que se hubieren realizado a la Planta, ya 

sea con motivo de denuncias y/o expedientes por presuntas infracciones y/o 

resultantes de controles y monitoreos de rigor. 

Cuál es la capacidad instalada de molienda de la empresa, detallando cantidad de 

tanques o silos de almacenamiento con los que cuenta "GERMAIZ S.A.", material, 

estado de los mismos y certificado de estancamiento emitido por autoridad 

competente en el caso que correspondiere. 

Especificaciones técnicas de los sistemas de filtración de polvo exigidos para los 

volúmenes y material almacenado. 

Si la Empresa "GERMAIZ S.A." cuenta con habilitación para la utilización de 

combustibles tradicionales, como así para el uso de combustibles alternativos (como 

recyfuel líquido, recyfuel sólido, marlo de choclo o cáscara de girasol, entre otros). 

En este aspecto último aspecto, aclare si la aceitera sostiene algún proyecto para 

generación eléctrica dentro la planta, utilizando residuos de biomasa para generación 

de energía e intercambio con el sistema eléctrico u otro. 

Si la empresa tiene instalada caldera para emplear parte de los residuos 

agroindustriales como combustible y/o planta de generación para operar con residuos 

agropecuarios de biomasa. 

En caso afirmativo de las respuestas dadas a los puntos 9, 10, 11, y 12 detalle 

informe de impacto ambiental del proyecto. 

Todo otro dato que pueda resultar de interés en virtud de los fundamentos 

vertidos al presente 

NDA C. 14TOJEV1C 
D'outada 

bque GEN-P.S. 
Dpvtairs Pcia. BLAS 



C. ONUEVIC 
DOutada 

Bbque GEN-P.S. 
Ciutados Pa. Bs. As 

P.% 

 

Zotincáz ale 0/437tOd acie;rea: 

1.Q.ff 0,71071 	rimuwica cle 'P30itlizeloa. 

FUNDAMENTOS 

"GERMAIZ S.A.", se dedica al refinado y fraccionamiento de aceite 

comestible vegetal de alta calidad y cuenta con una planta ubicada en la localidad de 

Baradero provincia de Buenos Aires, sita en las inmediaciones de los Barrios 

Docente, Refinerías de Maíz y Toyota y a pocas cuadras del centro y a su vez, de la 

zona turística de la ciudad. 

Desde hace varios años, los vecinos soportan los malos olores, que en 

oportunidades emanan de dicha Empresa, los que se han agravado en el transcurso 

del mes pasado. 

La planta allí ubicada se ve cuestionada, según surge de los medios 

periodísticos zonales y de las declaraciones del Sr., Miguel Germann, Director de 

Gestión Ambiental de la Municipalidad de Baradero, quién expresó a los mismos 

"...Que lo ocurrido con los olores se debe a que la empresa "Germaíz", está 

quemando semillas de girasol, que produce una nube y con las condiciones climáticas 

que hay por estos días, la nube fue arrastrada hacia las casas". Según el funcionario 

comunal, "los olores se vienen sintiendo desde hace cinco días y la empresa está 

haciendo uso de un sistema de energía no convencional para poner en marcha la 

caldera.., en ese sentido habrá que tomar en las próximas horas una resolución para 

evitar que no se siga produciendo este tipo de energía no convencional ... y continuó 

afirmando: ..."Yo tengo muestras de lo particulado que se ha levantado en la zona y 

ello me indica que la empresa ha liberado gases con material particulado, que para mí 

tiene un riesgo importante...". 

Los vecinos de Baradero en general, se encuentran preocupados por 

los olores que emanan de la planta, ya que ello supone un probable riesgo de 

contaminación del aire. 
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Esto ha provocado que la comunidad se haya movilizado y reclamado 

respuestas y soluciones al gobierno municipal e incluso al provincial, por lo que el 

cuestionamiento ha tenido distintas repercusiones en medios periodísticos. 

La falta de respuestas concretas a la situación y las graves 

manifestaciones públicas del funcionario municipal del área responsable, generan un 

alto grado de incertidumbre y preocupación, como asimismo un continuo estado de 

sospecha, ocasionado en gran parte, por el desconocimiento tanto de los procesos de 

elaboración del aceite y de generación de energía en la planta, corno del verdadero 

impacto ambiental del proyecto. 

Por todo lo expuesto, es necesario que esta Legislatura cuente con la 

información correspondiente por parte del Poder Ejecutivo Provincial, respecto de la 

situación actual y los antecedentes de la empresa en la Provincia de Buenos Aires. 

Es por ello que solicito a los Sres. Diputados, me acompañen en la 

sanción del presente Proyecto de Solicitud de Informes. 
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